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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1850

TORNATA DEL 19 MARZO 1850

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE CAVALIERE Pinelli.
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La seduta è aperta alle ore 1 1 \2 pomeridiane.
CAVALLINI, segretario, dà lettura del processo verbale

della tornata precedente.
ARNCLFO, segretario, espone il seguente sunto delle pe-

tizioni ultimamente presentate :
2453, Massa Francesco, domiciliato in Torino, maestro di

scherma, rappresentando che Almansi Michele, già capitano
nella sciolta colonna mobile modenese, riclamò inutilmente
presso il ministro di guerra perchè non gli leone conto dei
suoi servizi, e rifiutò le sue discolpe, chiede che la Camera
provveda perchè il predetto capitano sia riammesso nei
suoi diritti.

245h. Bertone Diego, da Cuneo, domiciliato a Torino, sup-
plica la Camera a disporre affinchè la biblioteca dell'Univer-
sità resti aperta, secondo le stagioni, due o tre ore prima
delle 9 antimeridiane, o dopo le 5 pomeridiane, onde gli im-
piegati possano frequentarla.

2485. Cattaneo Francesco propone che ogni titolo di no-
biltà feudale sia mutato in quello di patrizio del Regno, e
presenta altre osservazioni relative ai titoli di nobiltà.

ATTI DIVERSI.

PRESIDENTE. La Camera essendo in numero, sottopongo
alla sua approvazione il processo verbale della tornata pre-
cedente.

(La Camera approva.)
TECCHIO. La prima petizione, n° 2453, di cui si diede

lettura, riguarda un militare per nome Almansi, il quale do-
manda che gli siano liquidati i conti delia pensione onde go-
deva per servizi resi sotto il Governo francese.

Seguendo i'uso della Camera, che a queste petizioni ha

sempre accordata l'urgenza, pregherei la medesima di voler
per questa adottare pure l'urgenza.

(La Camera dichiara l'urgenza.)
PRESIDENTE. Il deputato generale Oliver! domanda un

congedo di i2 giorni.
(La Camera accorda.)

RELAZIONE SUL PROGETTO DI LEGGE CONCERNENTE
L'APPANNAGGIO DEL DUCA DI GENOVA.

PRESIDENTE. L'ordine del giorno reca le relazioni dì
Commissioni che sono in pronto. Invito alla ringhiera il re-
latore deputato Ricci Vincenzo.

RICCI V, relatore, presenta la relazione sopra il progetto
di legge per l'appannaggio del duca di Genova. (Vedi voi. Do-
cumenti, pag. 37.)

PRESIDENTE. Consulto la Camera se intenda procedere
alia discussione di questo progetto di legge in seguito agli
avuti schiarimenti, oppure se voglia determinare un altro
giorno per questa discussione.

Molte voci. Si stampi questa relazione.
Altre voci. Si discuta subito.
PRESIDENTE. Pong© ai voti se si debba procedere alla

stampa di questa relazione.
BARBIER. Tout rapport doit être distribué au moins 24

heures avant d'être soumis à la publique discussion. Ainsi
je crois qu'il doit être imprimé et distribué dans les
bureaux.

PRESIDENTE. Rispondo al signor deputato Barbier che
il progetto fu già presentato, e seguì il corso prescritto dal
regolamento, che la relazione presente è la seconda che si fa
relativamente a questo progetto. Si tratta dunque vederedi


